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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro no Artigo 27, inciso V da Constituição
Estadual de Mato Grosso, que seja encaminhado expediente à Direção da UNEMAT e ao CONSUNI –
Conselho Universitário, na pessoa da sua Diretoria, convocando-os à Assembleia Legislativa do Estado de
Mato Grosso, preferencialmente na próxima semana, com dia e hora a serem definidos pela Mesa Diretora,
para prestarem esclarecimentos sobre:

Requer explicações sobre a implantação do Campus da UNEMAT em Rondonópolis e Baixada Cuiabana.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 22 de Outubro de 2014

 

Sebastião Rezende
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Esta Casa de Leis aprovou a PEC - Projeto de Emenda Constitucional que garantiu mais recursos com o
repasse de 2% da Receita Corrente Líquida do Estado para a UNEMAT, com o compromisso de que com
maior Orçamento a mesma se expandir e investir em novos Campus, mormente em Rondonópolis e Baixada
Cuiabana.

Particularmente em Rondonópolis até o chamamento para o vestibular fora feito, com prazo de inscrições
aberto, recolhimento de taxa por parte dos interessados que a posteriori foram convocados a fim de serem
ressarcidos visto que fora cancelado o vestibular.

Vários encontros e audiências foram realizadas com a população, com o Poder Executivo, Reitoria da
Instituição e Membros desta Casa de Leis, porém até o momento nenhuma posição concreta e satisfatória
fora apresentada.

Nosso objetivo primeiro com a aprovação da PEC foi garantir a expansão e atuação da Instituição de Ensino
para os trabalhadores do Estado e seus filhos terem acesso à Universidade Pública e de qualidade.

Portanto, considerando o exposto e propugnando alcançar o desiderato pretendido, com as explicações
técnicas e legais julgadas convenientes, cumpre-nos levar ao conhecimento e qualificada apreciação dos
distintos Pares o presente, aos quais solicitamos, nesta oportunidade, o apoio necessário para sua
regimental acolhida e merecida aprovação.
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